

PROYECTO DE RESOLUCIÓN



La Honorable Cámara de Diputados de la Nación Argentina

RESUELVE

Declarar de interés de esta Honorable Cámara el encuentro "Día Internacional de la Empresa Familiar- Premios IADEF & ILAEF XI edición 2023"; organizado por el Instituto Argentino de la empresa familiar (IADEF) y el Instituto Latinoamericano de la Empresa Familiar (ILAEF) a celebrarse los días 5, 6 y 7 de octubre de 2023 en la Ciudad de Córdoba (Argentina).

Dip. Nac. M. Soledad Carrizo



FUNDAMENTOS

Sra. Presidenta.

Las empresas familiares representan entre el 80% y 90% de todas las empresas en el país, e integran el 50% de la actividad económica¹, por eso, en línea con el trabajo legislativo que venimos desarrollando a través de propuestas de regulación de herramientas de visibilización y protección para las empresas familiares, es que en esta oportunidad, reiteramos el acompañamiento dado por esta Honorable Cámara en los años 2020, 2021 y 2022 a través de los proyectos 4948-D-2020, 3159-D-2021 y 4889-D-2022, declarando de interés de una nueva edición del ENCUENTRODE CELEBRACIÓN DEL DÍA INTERNACIONAL DE LA EMPRESA FAMILIAR", organizado de forma conjunta por el Instituto Argentino de la empresa familiar (IADEF) y el Instituto Latin oamericano de la Empresa Familiar (ILAEF).

Con esta iniciativa, ratificamos nuestro compromiso de acompañar, promover y visibilizar el trabajo que realiza el IADEF y los desafíos de todo el ecosistema de las empresas familiares de nuestro país.

Esta jornada, desarrollada anualmente con gran convocatoria, tendrá nuevamente lugar durante los días 5, 6 y 7 de octubre en modalidad presencial en la ciudad de Córdoba, con el objetivo de convocar a representantes de las empresas familiares argentinas y premiar a los más destacados referentes enmarcado en un ámbito de celebración, conmemoración, premiación de trayectoria.

Este encuentro permite a los participantes analizar las problemáticas que atraviesan, exponer los desafíos del sector y trabajar de manera conjunta en la búsqueda de nuevas herramientas para su reconocimiento como actores protagónicos de la economía argentina.

Tanto el IADEF como el ILAEF promueven, desde una perspectiva local y regional, respectivamente, un marco de apoyo sin ánimo de lucro para las empresas familiares, brindando asesoramiento técnico, asistencia, y acompañamiento frente al desafío de su continuidad; trabajando con una visión participativa y multidisciplinar para la implementación de las mejores prácticas para el desarrollo de estas formas organizativas.

1

¹ Santiago Antognolli [et.al.] ; dir. por María Laura Lecuona. Empresas familiares: buenas prácticas en Argentina: resultados del Programa de Supervivencia y Competitividad de las Empresas Familiares de la Región Centro / - 1a ed. - Córdoba: Universidad Empresarial Siglo 21, 2012.p. 12



El Día Internacional de la Empresa Familiar, iniciativa originalmente propuesta por la Fundación Heres² y el Instituto Nexia³, que se celebra desde el año 2011 con el objetivo de exponer a la sociedad en general y a todas las instituciones públicas y privadas sobre la importancia de este tipo de empresas para el desarrollo socioeconómico de cualquier país del mundo, constituye para nuestro país una instancia de mucho valor en momentos de gran crisis económica.

Resaltando las premisas de unidad, colaboración y compromiso que sostiene a las empresas familiares, el encuentro programado, permite ampliar las redes de conocimiento para repensar propuestas de soluciones y marcos legales que favorezcan la continuidad de las empresas familiares.

Así mismo, este encuentro constituye un espacio de abordaje integral de las problemáticas del sector para nuestro país, promoviendo el intercambio de experiencias académicas, profesionales y de los propios actores del sistema.

Siguiendo los propósitos de ediciones anteriores, el encuentro, de asistencia libre y no arancelada, el encuentro invita a una reflexión e intercambio de ideas de todos los que integran este ecosistema de las empresas familiares, y a reconocer y celebrar el esfuerzo de los miembros de familias empresarias que se destacan por su trayectoria empresarial, el gobierno corporativo, su legado, responsabilidad social, liderazgo y tradición en investigación, apoyo y difusión de la temática.

Esta XI edición presenta como novedad la elaboración y presentación durante la primera jornada inaugural del encuentro de la DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS IADEF, con propuestas a trabajar en el ámbito privado y que será portavoz ante representantes invitados de los 3 poderes públicos del estado nacional y provincial.

La segunda y tercera jornada están proyectadas para la premiación de10 Empresas Familiares en categorías como Innovación, Sustentabilidad, Trayectoria, Relevo generacional, Profesionalización, Liderazgo, y un intercambio de experiencias entre asociados, organizadores e invitados, respectivamente.

Acompañar nuevamente esta celebración permite fortalecer el vínculo de colaboración y diálogo de esta Honorable Cámara con la comunidad, el sector productivo, empresario, académico y profesional de las empresas familiares, y conocer las problemáticas y necesidades que legislativamente debemos atender.

_

² Fundación HERES – Empresas Familiares. Recuperado de http://www.fundacionheres.com/ y https://www.facebook.com/fundacion.heres

³ Instituto NEXIA para el desarrollo de la Empresa Familiar. Recuperado de https://www.institutonexia.com/



Confiando en que el acompañamiento de esta Cámara facilite una mayor promoción de este encuentro y la visibilización de los desafíos; resaltando especialmente el valor de este encuentro, solicitamos su acompañamiento.

PROGRAMA



24/08/2023

¡Ya llega el evento más importante del año para las Empresas Familiares y su ecosistema!

El 5, 6 y 7 de octubre se llevará a cabo la Celebración por el Día Internacional de la Empresa Familiar, en la Ciudad de Córdoba (Argentina).

El programa de esta XI edición constará de 3 interesantes jornadas presenciales:

DÍA 1 | JORNADA INSTITUCIONAL

Se presentará la DECLARACIÓN DE PRINCIPIOS IADEF, con propuestas a trabajar en el ámbito privado y que será portavoz ante referentes de los 3 poderes públicos.

Será el evento de bienvenida a Empresas Familiares Premiadas, autoridades y socios.

Jueves 5/10 a las 18 hs

Museo Provincial de Bellas Artes «Emilio Caraffa»

Ciudad de Córdoba – Argentina

Evento exclusivo con invitación

Para mayor información: cordoba@iadef.org

DÍA 2 | ENTREGA DE PREMIOS IADEF & ILAEF

Anualmente, este certamen reconoce el esfuerzo y el buen desempeño de Familias Empresarias que demuestran que es posible ser exitosos y éticos generación tras generación. 10 Empresas Familiares recibirán el premio en categorías como Innovación, Sustentabilidad, Trayectoria, Relevo generacional, Profesionalización, Liderazgo. ¡Y una de ellas es una Empresa Familiar Centenaria!

Este año nos preguntamos: ¿Estamos desarrollando nuestra capacidad de pensar,



aprender, razonar y resolver problemas? Adaptarse a nuevas situaciones y comprender ideas complejas.

Además, sostenemos nuestro compromiso con desarrollar un evento Carbono Neutro para cuidar nuestro planeta.

Viernes 6/10 a las 17.30 hs

Hotel Quinto Centenario

Ciudad de Córdoba - Argentina

Evento no arancelado. Cupos limitados con inscripción previa aquí

Para mayor información: premios.dief@iadef.org

DÍA 3 | JORNADA DE INTERCAMBIO

Compartiremos testimonios y experiencias de Empresas Familiares en un lugar único.

Una excelente oportunidad para encontrarnos y generar contactos.

Durante la jornada, además, disfrutaremos de un almuerzo, coffee break y de un recorrido por las instalaciones.

Sábado 7/10 de 9 a 17.30 hs

Club de polo Estancia La Paz

Ascochinga, Córdoba - Argentina

Actividad arancelada con inscripción previa aquí

Ver costo y programa

Para mayor información: cordoba@iadef.org

¡Esperamos contar con tu presencia en este gran evento!

Mirá cómo fueron las ediciones

anteriores en www.diainternacionaldelaempresafamiliar.org

Además, podés acompañarnos como **sponsor en la categoría Socio Protector.** Te dejamos la propuesta para profesionales <u>aquí</u> y para empresas <u>aquí</u> ; **Ya podés reservar tu lugar!**

Dip. Nac. M. Soledad Carrizo